



Renewable Luxury

WHEN HIGH-END SHOPPING GOES HAND IN HAND WITH FAIR TRADE, SHARING AND ETHICAL AWARENESS.

Vintage fashion works in two directions, reviving the inventiveness of the past while, often, paving the way to the future. With this perspective in mind, vintage expert Simona Foti has opened Le 25 Paris, a concept store that mixes the old with the avant-garde, giving carte blanche to contemporary designers.

Made from recycled gold and ethically sourced stones, Orit Elhanati's jewels combine the pure lines of Nordic landscapes with Middle Eastern inspirations. Based in Denmark but strongly influenced by her Mediterranean origins, the designer creates rings, bracelets and earrings that celebrate the power of diversity.

Ensclosed in a classic 19th-century townhouse with a décor by Charles Zana, Collector Square is

Shopping raisonné

Quand le luxe rime avec partage, amour et recyclage. Virée shopping intemporelle.

Par Sibylle Grandchamp

présent. C'est avec ce regard de mode sharp et pointu que Simona Foti vient d'ouvrir Le 25 Paris, un nouveau concept-store formidablement inspirant qui mêle vintage et avant-garde, en donnant carte blanche à des designers contemporains.

Les bijoux en or recyclé et en pierres éthiquement sourcées d'Orit Elhanati entremêlent sans fioritures les lignes pures des paysages nordiques à ses inspirations orientales. Basée au Danemark mais fortement inspirée par ses origines qui sont ancrées dans le bassin méditerranéen, la créatrice célèbre en beauté la douceur et la force de la mixité.

Collector Square, dont le showroom est situé dans un hôtel particulier réaménagé par Charles Zana, apporte un souffle nouveau au luxe. Ce leader européen de la vente en ligne fondé par Nicolas Orlovski, PDG du groupe Artcurial, remet à neuf une sélection démente de montres, sacs, bijoux griffés qui ont déjà eu une vie... Rendez-vous du 26 mai au 9 juin pour une vente de vingt pièces uniques ou introuvables. ■

bringing fresh energy to the world of luxury. A European leader in online sales, founded by Artcurial CEO Nicolas Orlovski, the house offers an incredible selection of previously owned watches, jewelry, bags... A union of taste, elegance and renewability. ■

LE 25 PARIS, 25, rue Notre-Dame-de-Nazareth, Paris III^e. le25paris.com

ELHANATI chez **WHITE BIRD**, 38, rue du Mont-Thabor, Paris I^{er}. Tél. +33 (0)1 58 62 25 86. whitebirdjewellery.com

COLLECTOR SQUARE, 36, boulevard Raspail, Paris VII^e. Tél. +33 (0)1 46 34 35 30. Vente privée "Pièces uniques", du 26 mai au 9 juin. collectorsquare.com

Ci-contre à droite: veste vintage Comme des Garçons, boutique Le 25 Paris. *Ci-contre à gauche*: bague vintage chez Collector Square.

Ci-dessus, de gauche à droite: showroom du site en ligne Collector Square à Paris. Collier d'Orit Elhanati chez White Bird. Silhouette portant des bijoux de la créatrice.





4. Polo en coton piqué, **POLO RALPH LAUREN**, 99€. Veste en coton, **BOSS**, 500€. Bermuda en laine, **GEORGES RECH**, 220€. Escarpins "Flower Strass Buckle", en satin et cuir, **ROGER VIVIER**, 1 650€. Boucles d'oreilles en argent rhodié et Burmalite, **BURMA**, 1 200€. 5. Veste en Grain de Poudre, **SAINT LAURENT** par **ANTHONY VACCARELLO**, 2 290€. Collier "Menottes maille serpent", en or jaune, **DINH VAN**, 5 200€. Boucle d'oreille en or jaune, **TIFFANY & CO.**, et montre "Cartier Tank", en or jaune, bracelet en cuir, **CARTIER**, le tout chez **COLLECTOR SQUARE**, 1 650€ et 4 250€. Sac en cuir et métal, **CHANEL**, 1 750€. 6. Blazer "Dida", **AMERICAN VINTAGE**, 160€. Boucle d'oreille "Valilia", en laiton et verre, **ESSENTIEL ANTWERP**, 65€ (la paire).

Mannequin: **JOHANNA FELDMIEER** c/o Marilyn.
Mise en beauté: **CÉLINE CHEVAL**.
Stagiaire mode: **LÉA KOLB**.

Remerciements à l'**HÔTEL DE POURTALÈS**, 7, rue Tronchet, Paris VIII^e. hotelpourtales.com